

Am 06.01.2020 waren alle Jugendlichen und jungen Erwachsenen zur 3Königswanderung mit Fackeln geladen. Um 16:30 Uhr startete die Gruppe bei bestem Wetter in der Abenddämmerung vom Parkplatz der Jugendbildungsstätte über das Tradl in Richtung Feriendorf Hagbügerl. Am Waldrand in der Perlhütte wurden dann die Fackeln entzündet, um den im Abendrot dunkler werdenden Weg zu erhellen. Vom warmen Licht ließen sich die jungen Waldmünchner an der Teufelsbrücke vorbei auf die Arnsteiner Straße leiten, wo sie zuletzt im Vereinsheim des FSV Perlhütte einkehrten.

Dort wurden die Teilnehmer von zwei Helfern und Vorständin Marianne Brey empfangen und konnten sich bei Wienern, Käsewürsten, Semmeln, selbstgemachtem Apfelpunsch und guten Gesprächen aufwärmen und stärken.

